

Familia Müller vende más acciones de Mall Plaza y baja al 5%

Una nueva venta de acciones de Mall Plaza concretó la semana pasada la familia Müller, a través de Rentas Tisssa. Según informó la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), el grupo enajenó en bolsa un 0,5% de la operadora de centros comerciales, recaudando una cifra equivalente a US\$24,5 millones. Con esta operación, los Müller redujeron su participación en Mall Plaza a un 5,0%, luego de haber mantenido un 11,5% de su propiedad.

El clan comenzó a desinvertir en Mall Plaza a inicios de octubre pasado. A través de cuatro operaciones en bolsa, ha vendido un 6,5% de la propiedad de la operadora de malls, recaudando unos US\$231 millones en todo el proceso. Los montos han sido destinados por el clan a la compra de acciones de Falabella, empresa que controla el 53,05% de Plaza, donde los Müller ya poseen el 4,91%.

En el mercado estiman que los Müller están apostando a un alza en las acciones del retail, considerando que Falabella está en la búsqueda de mayores eficiencias, ha enajenado activos prescindibles y proyecta inversiones por US\$650 millones en 2025. Todo esto, de cara a la próxima negociación de un nuevo pacto de accionistas en la cadena comercial, que deberá regir su control después de julio próximo.



Tomás
Müller
Benoit.